



Capacitan a Carabineros sobre violencia de género con innovadora metodología de simulación

Coyhaique.- Este martes 24 de septiembre se llevó a cabo la ceremonia de certificación de 14 carabineros y carabineras de la ciudad de Coyhaique, que aprobaron el curso “Estrategias y Habilidades para la Primera Atención en Personas Víctimas de Violencia de Género”, una inédita capacitación piloto a nivel país impulsada por el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género (SernamEG) y la Universidad de Aysén.

En el marco de las capacitaciones y formación a Carabineros por parte del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género, desde la Dirección Regional de SernamEG Aysén se levantó esta iniciativa en conjunto con Carabineros y la UAysén, específicamente con el Centro de Simulación Clínica de la casa de estudios, en una instancia de aprendizaje donde las y los funcionarios policiales se desarrollaron en escenarios verídicos de casos de denuncias de violencia, en una sala ambientada como una comisaría y con actrices profesionales que interpretaron a las víctimas.

“Este es el cierre del puntapié inicial de una iniciativa innovadora. Podemos decir que cuando las instituciones nos coordinamos, nos organizamos, podemos hacer grandes cosas. Nosotros como Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género estamos en esta coordinación con la Universidad de Aysén, nuestra universidad regional, y con Carabineros de Chile en esta capacitación donde hubo un trabajo teórico, pero donde también pudieron poner en práctica los elementos importantes para realizar una buena primera acogida y una buena toma de denuncia”, explicó la directora (s) de SernamEG Aysén, Carla Arriagada Malagueño.



Por su parte, el administrador provisional de la casa de estudios estatal, Juan Pablo Prieto, destacó que “la Universidad de Aysén está al servicio de la región, y qué mejor servicio que formar personas, en este caso carabineros y carabineras en un marco de acuerdo con SernamEG y Carabineros de Chile que es muy importante, porque se trata de formarlos en un área que es bien relevante para la región y para el país, como lo es la violencia de género. Tener herramientas prácticas, con simulaciones específicas que les permiten desarrollar en escena los conocimientos, ajustar lo que hay que ajustar para enfrentar situaciones complejas y delicadas”.

De esta manera, el Centro de Simulación Clínica de la Universidad de Aysén, reconocido por su excelencia en la enseñanza de profesionales de la salud, trabajó en esta ocasión con programas de capacitación específicamente diseñados para las necesidades y desafíos que enfrenta Carabineros en esta materia. Esta modalidad permitió que, quienes no estuvieran en la sala de simulación aplicando sus conocimientos en estos escenarios, pudieran ver a sus pares y aprender de lo que allí sucedía en todo momento, a través de cámaras y micrófonos que captan todas las interacciones.

“Hoy termina el proceso de dos meses de capacitación de un grupo de carabineros de Coyhaique, donde finalmente se logra el egreso de funcionarios y funcionarias que van a aportar a la comunidad, con un mayor conocimiento y competencias específicas en el ámbito de la violencia intrafamiliar. Todos sabemos que la violencia intrafamiliar es un tema importante en la región. De hecho, en lo que va corrido del año llevamos más de 800 casos de violencia intrafamiliar”, acotó el teniente coronel Jean Paul Aravena Carrasco, prefecto (s) de la Prefectura de Carabineros Aysén.

Colegio Alianza Austral
requiere
Auxiliar de aseo y limpieza.
Enviar antecedentes a
secretaria@colegioalianzaaustral.org